

Cuernavaca

Cuernavaca, capitale de l'état de Morelos au Mexique, se situe à 1 h 30 au sud de Mexico et à 3 h au nord d'Acapulco. Ancienne ville coloniale, Cuernavaca a un climat semi-tropical. Sa température annuelle constante à 23 °C lui a valu le nom de « ville du printemps éternel ». La ville s'élève à 1500 mètres d'altitude et est bordée de pinèdes et de montagnes.

C'est une destination vacances prisée par les Mexicains. Cuernavaca regorge de sites archéologiques des cultures aztèques et de splendides bâtiments historiques érigés par les Espagnols.

École « biculturelle »

L'école se trouve au cœur de Cuernavaca, à environ 15 minutes de marche du centre-ville, soit à proximité des lieux de détente et de loisirs. Elle est entourée d'un vaste jardin d'avocatiers, de manguiers et de goyaviers. L'endroit se révèle parfait pour étudier ou simplement discuter entre amis et professeurs.

La devise de Kukulcan « Être bilingue c'est bien, être biculturel c'est mieux » résume bien l'enseignement préconisé par l'école. L'immersion complète prend forme à travers les leçons théoriques et pratiques, les ateliers sur la culture mexicaine et les visites de musées et autres attractions.

- **Date de départ :** tous les dimanches
- **Durée :** 2 semaines minimum
- **Hébergement :** en famille incluant 3 repas par jour ou à l'école incluant le petit-déjeuner
- **Activités :** danse, cuisine, musique, jardin Borda, pyramides de Teopanzolco, palais Cortés, musée Brady

Pour information et réservation,
Christina Newberry
Local B-2277
514 254-7131, poste 4852
sejours@cmaisonneuve.qc.ca